

búsqueda no solamente la falta de sacerdotes, sino de almas generosas que sepan dar, para que las muchas vocaciones que fructifican lleguen a su fin, que esas campanas mudas

puedan tocar a lisa mayor, y vuelvan a florecer el amor al abrigo de esas muros que ahora agrietan las paredes y filtran las lepartijas...

MIJES DE BOSCH,

Información Telegráfica.

ENLACE PATRIMONIAL.— El día 31 de agosto —ya tirado nuestro número anterior— celebró solemnemente en nuestra parroquia el enlace matrimonial entre D. Roberto Rich y la Srta. Josefina Serra Jubany, que durante largo tiempo ocupó la presidencia de las Jóvenes de Acción Católica. Deseamos ardientemente que el Señor compense sus fructíferos trabajos apostólicos, concediendo a los nuevos consortes abundancia de gracias divinas.

A LOS PIES DEL MAESTRO... Con redoblado fervor celebramos el día 1º de septiembre los Jóvenes de Acción Católica nuestra elemental Hora Santa, en la capilla del Santísimo. Creemos un verdadero acierto la institución de esta práctica mensual, porque esta proximidad relativa al Maestro nos contagia de su divina impaciencia por la salvación de las almas. Con motivo de cumplirse hoy el quinto aniversario del comienzo de la guerra, podemos sacudir con verdadera emoción la voz S.S. el Papa, que nos manda avanzar hacia la justicia social, como base para una paz duradera.

FIEBRES DEL CALVARIO.— Han tenido lugar durante el mes transcurrido. El día 3, domingo, celebró una solemne comunión general y colecta pro catecismo. Los días 14 y 15 fueron los señalados para los niños y niñas, respectivamente, se trasladaron a Santa Oloma de Fajardo realizando con ello su tradicional excursión anual. Y, finalmente, el 17 tuvo lugar una gran velada catequística, en el Salón Nacional, en la que pequeños y mayores pasaron unas horas bien divertidas.

Ya ha rellenado Ud, amable lector, el boletín que le fué entregado, suscribiéndose como socio de la doctrina cristiana?

MARCHA AL NOVICIADO.— Aunque en otro lugar de este número ya demos cuenta de ello, queremos subrayar la emoción con que el día 4, nuestro abrazo de despedida al militante de A.C. José M^a. Cañiguas Isern que marchó al noviciado de los PP. Capuchinos, en Arenys de Mar. Enteramente nos hemos enterado de que nuestro antiguo compañero viste ya el austero hábito de los Frailes Menores. Pedimos con fervor al Señor se digno bendecirle plenamente.

"ALS ANGELES!!!"... Fueron nutridísimas las "collas" que se dirigieron a la peregrinación al Santuario de N^a. Sra^a. de los Angeles el día 9. Cinco horas de intenso caminar. Canciones y risas, bajo la inmensa bóveda estrellada. El beso fervoroso a la Madre. La comida en el fresco de la hondísima fuente. Juegos divertidos que atraieron la divertida atención de todos los romeros. Nuestro despedido a la Virgen. Y, de nuevo, el regreso por entre bosques y montañas, desgranando canciones y rosarios, hasta divisar en la penumbra el altísimo campanario de nuestra Iglesia. Frente en el manto de la Virgen dejamos un beso. Buena parte de nuestro

FERIA DE SANTA TECLA.— Aunque con menor concurrencia que en años anteriores —debido, sin duda, a la proximidad del mercado de Tarragona— celebramos solemnemente en nuestra villa, el día 23, la tradicional Feria de Santa Tecla. Hubo festejos bien diversos, sardanas, concursos, competiciones deportivas organizadas por nuestra Juventud de Acción Católica. La lluvia aguó un poquitín la fiesta por la tarde, pero el hecho de haber "fer matizada" al siguiente día, domingo, dió a la misma un tono de patia extraordinaria.

SANT-YAGO.